

Robyn et la famille Serez, Kitchener Waterloo Wellington

Category: Caregiver Team

Soumise par Christine, une amie de la famille, Philip, son époux, et Betty McKinnon, coordonnatrice de soins de la région de Waterloo Wellington

Robyn fournit le niveau de soutien, de soins et de compassion appropriés à Philip, qui à l'âge de 54 ans, a reçu le diagnostic de la sclérose latérale amyotrophique. Aujourd'hui, trois ans et demi plus tard, il a besoin de soins 24 heures sur 24. Elle se charge de le soigner, tout en permettant à Philip de décider comment on peut répondre à ses besoins.

Leurs quatre enfants, nommés Renee, Fiona, James et Christian, sont de jeunes adultes qui apportent un soutien incroyable. Maintenant qu'ils ont grandi et qu'ils mènent chacun une vie autonome, une maison et une famille, ils continuent de rendre visite régulièrement pour fournir des soins et prendre la



relève à la maison de leurs parents. Robyn peut ainsi prendre un répit de quelques jours pour reprendre ses forces. De fait, ils ont tous organisé leur horaire de manière à supporter la responsabilité croissante de soigner Philip afin de s'assurer qu'il puisse rester à la maison. L'objectif est aussi de s'appuyer l'un l'autre aux étapes importantes de la famille, y compris les noces de leur fils en septembre 2023 et l'accueil des petits-enfants.

Robyn a récemment dit que l'expérience s'apparente à un marathon, se rappelant qu'il faut simplement mettre un pied devant l'autre et suivre un rythme qui convient. Dès que l'on

franchit le seuil de la porte, on ressent la compassion et le dévouement de chacun envers l'autre, inspiré par une force de foi et d'amour.

En 2020, la famille Serez a participé à la réalisation d'un documentaire sur leur histoire, alors qu'elle naviguait cette période difficile de leur vie. Aux dires de Philip, « c'est le plus terrible plaisir de perte qui soit ». Certes, la résilience et l'amour inconditionnel de cette famille les ravive dans leurs efforts, inspirant un sentiment d'accomplissement, de joie et d'espoir dans ce « terrible plaisir ».